



Escuela Norma de Educación Preescolar

Lic. en Educación Preescolar

Primer semestre

Curso: Tutoría grupal

Maestra: Irma Edith Vargas Rodríguez

Alumnas:

Lluvia Hebziba Pérez Arreola #16

Frida Alejandra Picazo Montecillos #17

Saltillo, Coahuila de Zaragoza



EL DESARROLLO HUMANO

¿Qué es?

Aquella capacidad de crear un ambiente apto para desarrollar aptitudes y cubrir las



El Estudio Del Desarrollo Humano.

Según Juan Delval...

- El hombre ha ido produciendo la cultura, acumulando conocimientos y recogiendo la experiencia de sus antepasados.
 - En los hombres los comportamientos no son tan automáticos, aunque existen también conductas de este tipo, pero sus acciones están siempre medidas por la cultura.
 - Las propias formas de cuidar a los niños y de impulsar su desarrollo son el resultado de su historia.
 - La propia concepción de la infancia, las actitudes hacia los niños y el cuidado que les prodigamos se han ido modificando y las ideas y comportamientos que tenemos actualmente son relativamente recientes.
-
- En el siglo XVII Jan Amos Comenius, defendió que la escuela tiene cuatro períodos de crecimiento: la finalidad, la puericia, la adolescencia y la juventud además defendía que la enseñanza debe comenzar a partir de los sentidos.
 - Jean Jacques Rousseau contribuyó el interés por la infancia, y se comenzará a estudiar sistemáticamente el desarrollo infantil.

